

## Invitation Presse

## Département des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 26 novembre 2018

## Le Département célèbre la Journée des droits de l'enfant en présence du Comité des jeunes

## Mercredi 27 novembre à 9 h

30 rue Pierre Bretonneau Site Christian Bourquin Perpignan

Le 30 ème anniversaire de la Convention internationale des Droits de l'Enfant sera le thème central d'une matinée proposée aux professionnels, aux partenaires et aux jeunes confiés. Il s'agit d'un temps fort pour réfléchir à l'amélioration de la protection de l'enfance. Dernièrement, le Département a créé un Comité des jeunes pour favoriser la participation des jeunes protégés à leur parcours d'accompagnement. Le Comité des jeunes est une instance innovante et unique en France qui permet, par sa réflexion, de construire des réponses vraiment adaptées aux besoins des jeunes.

